

Einladung  
Virtueller roter Tisch – Höchst  
08. März 2021 um 19:30

Klarer Kurs.  
Starke Stadt.



GELNHAUSEN

**SPD**

**Liebe Wählerinnen und Wähler,**

besondere Zeiten erfordern besondere Wege! Ein persönlicher Austausch ist im Rahmen der anhaltenden Corona-Pandemie leider nicht möglich. Wir möchten trotzdem den Austausch mit Ihnen und Euch suchen. Aus diesem Grund haben wir den **virtuellen roten Tisch** ins Leben gerufen. Über eine Onlineplattform wollen wir uns mit Ihnen und Euch treffen, uns vorstellen und über verschiedene Themen über Gelnhausen und an diesem Tag besonders über Höchst reden. Gerne beantworten wir dabei auch Ihre und Eure Fragen.

Am **08. März 2021 um 19:30** laden wir Sie und Euch herzlich ein an dem ersten virtuellen roten Tisch für Höchst über Microsoft Teams teilzunehmen. Höchster Sozialdemokraten und Sozialdemokratinnen werden sich vorstellen und stehen für Fragen bereit.

Um an dem virtuellen roten Tisch teilzunehmen müssen Sie sich bzw. Ihr Euch nur über unsere E-Mail-Adresse anmelden: [info@spd-gelnhausen.de](mailto:info@spd-gelnhausen.de)

Es ist nicht zwingend erforderlich Microsoft Teams auf deinem Endgerät zu installieren, es ist lediglich eine Internetverbindung erforderlich. Eine Erklärung für Microsoft Teams erhalten Sie bzw. erhaltet Ihr mit dem Link zu der Veranstaltung.

Wir freuen uns auf Sie und Euch!

**Mit freundlichen Grüßen**  
**Reinhard Werner**  
**SPD Gelnhausen**